

PÁRRAFO DESTACADO**DIFERENCIAS ENTRE KAST Y KAISER**

“Son bien alemanes los dos, aunque parecida a la diferencia entre un Mercedes Benz y un Volkswagen. Uno, la fomedad sobria por excelencia, el otro con ínfulas de ser un automóvil para el pueblo (Volk). No siendo ninguno de los dos un Porsche porque son populistas a todo dar cuando, y si les va bien, serán gusto de intereses empresariales tarde o temprano, lo que en este país no es suficiente”.

Tomás Jocelyn-Holt, historiador.
(*Ex Ante*, 19 de abril 2025)